

Minuta y Acuerdos de la 8ª Reunión Regional Centro-Occidente de Organismos Estatales de Desarrollo Municipal

Apozol, Zacatecas 22 y 23 de Septiembre del 2006

Siendo las 9:30 hrs., del día 22 de septiembre de 2006 se inauguró la 8ª Reunión Regional Centro-Occidente de Organismos Estatales de Desarrollo Municipal a cargo del ing. Juan Sánchez Legaspi como representante del Secretario de Planeación y Desarrollo Regional, el cual nos expuso su beneplácito por los resultados de este tipo de reuniones, pues son fundamentales para fortalecer el desarrollo de nuestras regiones en el Estado de Zacatecas.

En M. en C. Juan Manuel Rodríguez Valadez delimitó los objetivos de esta reunión en relación a los avances de cada uno de los Estados, en:

- 1).- La Escuela de la Ciudadanía y Nueva Gestión Municipal
- 2).- Agenda de Desarrollo Regional, ejes:
 - a).- Ciudadanía y Gestión Local,
 - b).- Fortalecimiento Institucional,
 - c).- Desarrollo Organizacional y Profesionalización.

El C.P. Víctor Manuel Enríquez Carfín, Coordinador Estatal para el Desarrollo Municipal hizo una síntesis de los asuntos que fueron tratados en la 7ª Reunión Regional Centro Occidente de Organismos Estatales de Desarrollo Municipal que quedaron pendientes para tratarse en esta 8ª Reunión.

Iniciando la agenda con la ponencia a cargo del Ing. Juan Sánchez Legaspi con el tema "**La Planeación democrática del desarrollo en el estado de Zacatecas**", se expusieron varias inquietudes pero no se llegó a ningún acuerdo.

En el siguiente punto se abordó el tema de la Escuela de Ciudadanía y Nueva Gestión Municipal sustentado por la Lic. Lupita Márquez, informando sobre el Diplomado en el cual están inscritas 30 personas y solo faltan dos módulos para terminarlo.

La ponente propone que en el cuarto modulo, el cual se realizara en el Estado de Colima, denominado **Articulación de Gobierno y Sociedad** participe el estado de Zacatecas con el tema "**La implementación del presupuesto participativo**".

Un acuerdo que se presentó en esta reunión es que dos de los participantes que presenten mejores trabajos, en el Diplomado serán premiados con una beca en España para continuar sus estudios sobre el tema del Municipio.

Otro acuerdo fue que los participantes deberían de guardar toda formalidad para continuar con las sesiones de estudio y presentarte fresco para trabajar.

También se acordó cuidar la diversidad de los participantes con objeto de que sean valiosas las experiencias y por lo tanto el curso se vea enriquecido por las mismas.

PROPUESTAS

- Cuando uno de los participantes al diplomado no esté cumpliendo con las formalidades requeridas para este tipo de estudio se debe retirar.
- Se debe facilitarles a los participantes del diplomado las tareas que les han encomendado proporcionándoles información.
- El Lic. Juan Manuel Rodríguez Valadez se comprometió a proporcionar en el próximo módulo "Como hacer una tesis"

Siguiendo con el programa tenemos la exposición del M. en C. Juan Manuel Rodríguez Valadez y la Lic. Aymeé de Loera Ballesteros con el tema **"El Municipio en las Constituciones y Leyes Orgánicas Municipales de los Estados de la Región Centro-Occidente"**

Se expusieron diferentes inquietudes en tomo a la heterogeneidad de los ordenamientos jurídicos y se acordó abordar nuevamente el tema en la reunión de Colima con temática más concreta sobre la nueva reforma a la Ley Orgánica Municipal.

También fue sustentado el tema PROFECO en los Municipios, por parte del Lic. Sergio García siendo importantes dos acuerdos, el primero referente a que las multas que PROFECO cobra a las gasolineras deben ser para el Municipio y que ante un desconocimiento general de dicha situación no se está considerando este ingreso recaudatorio, y el segundo con respecto a la necesidad de promover ante la ciudadanía las denuncias por irregularidades en las compras de combustibles estableciendo un buzón en las presidencias municipales.

El Lic. Fernando Chávez Delgadillo, abordó el tema de **"La Agenda Regional De los Organismos de Desarrollo Municipal de la Región Centro Occidente en las Leyes Orgánicas"** Tomando el acuerdo de que sería el Centro Estatal del Estado de Jalisco quien recopilará la información para presentar en la Reunión de Colima los avances en tomo a los 4 ejes que son:

- Fortalecimiento institucional
- Desarrollo Organizacional
- Profesionalización
- Fortalecimiento Municipal

En la exposición del eje de capacitación, comentado por la Lic. Lupita Márquez, se propuso que se tiene que tomar en cuenta el reto de realizar un convenio para darle permanencia y continuidad a la escuela de la región.

Un acuerdo que se tomó es que se diseñen los programas operativos del 2007, los que se aprobarán en la próxima reunión de Colima.